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IU presentará una batería de alegaciones a un PGOU que consideran "inasumible"

Los responsables de la coalición de izquierdas muestran su desacuerdo con las alternativas que el 
documento palntea para varias cuestiones de interés general
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La 
asamblea local de IULV-CA presentará una batería de 
alegaciones al Plan General de Ordenación Urbano de 
Priego, al estar en desacuerdo con varias cuestiones de 
interés general plasmadas en el mismo.

En el transcurso de una rueda de prensa, el coordinador 
de la asamblea local, José Francisco del Caño, y el 
portavoz del grupo municipal, Manuel Rodríguez, 
dieron a conocer los argumentos de su 
posicionamiento, indicando en este sentido Rodríguez 
que el actual PGOU, “es inasumible”, poniendo como 
ejemplo la futura estación de autobuses, cuya ubicación 

está planteada junto a la estación de servicio La Vega, “muy distante de algunas partes del núcleo urbano”, 
según Rodríguez, para el que la actual únicamente adolece de una correcta ordenación del tráfico.
Otro de los desacuerdos “clamorosos” de IU está en la ubicación planteada para el hospital, emplazado en el 
documento del PGOU junto a la Ciudad Deportiva, un polígono industrial y el recinto ferial, “un lugar 
excesivamente ruidoso”, recordando en este sentido que el emplazamiento propuesto por IU era la cantera 
existente en el Camino Viejo de Rute, que se podría completar con una conexión de la A-339 a la parte 
superior de la urbanización Los Almendros.
Igualmente, Rodríguez mostró el desacuerdo de IU con el reparto de zonas verdes, ya que como incidía, “no 
nos parece el adecuado, al concentrarse en el extrarradio desvirtuando el concepto de espacio libre, que debe 
estar ubicado en zonas de desarrollo”.
Por otra parte, el coordinador de la asamblea local de IULV-CA, José Francisco del Caño, hacía mención al 
tratamiento medioambiental del PGOU, “que se ha quedado corto”, indicando que se echa en falta un parque 
periurbano, planteando para el mismo el entorno de La Cubé, que podría también conectarse con senderos de 
acceso hacia el diseminado de Azores o el paraje del Lago Verde.

En esta misma línea, del Caño echaba en falta la protección de la que adolecen varios senderos y caminos, 
poniendo como ejemplo los accesos a parajes como La Tomasa o La Presa, en el río Genilla, o la conexión 
entre el Lago Verde, Azores y Las Angosturas.
Igualmente, el coordinador de la asamblea local de IULV-CA destacó la falta de protección de la que carece 
el corredor ecológico asociado al río Genilla, destacando por otra parte que el PGOU únicamente cataloga 7 
árboles importantes, “cuando sabemos que hay muchos más de 7 árboles catalogados y zonas como 
pequeños bosques de encinas que deberían protegerse”.
Por otra parte, del Caño hizo referencia a las deficiencias que presenta la planimetría así como la utilización 
para la redacción del PGOU de una fotografía aérea de 2002, lo que ha generado algunas irregularidades, 



echándose también en falta el carril bici.
En otro orden de cosas,  Manuel Rodríguez aprovechaba la comparecencia ante los medios para anunciar la 
moción que IU presentará para su debate en el próximo Pleno, en la que se solicitará que la empresa mixta 
Geiss’96 vuelva a tener un consejo de administración como órgano colegiado para su gestión y control, 
retornando de esta manera al modelo primitivo que tuvo la empresa en sus orígenes, añadiendo en este 
sentido Rodríguez que fue en la legislatura 2003-2007 cuando se optó por anular el consejo de 
administración y dar todo el poder a la junta general de accionistas.


